

Dans le courrier de l'AAM ...

Il y a des jours, comme ça, où la récompense arrive et fait oublier les échecs successifs accumulés au cours des mois passés.

Ce jour là, arrivant à Trappes pour la réunion de Bureau, j'ai trouvé dans le courrier la lettre dont vous découvrirez la reproduction ci-dessous.

Rappelez-vous : vous avez lu, dans le précédent numéro d'Arc en Ciel, un compte rendu des deuxièmes rencontres régionales des clubs Météo de Midi Pyrénées, dans lequel Jacques Lorblanchet relatait la remise, au nom de l'Association, d'un baromètre.

Les membres de l'AAM présents ce jour là, et plus généralement tous ceux qui oeuvrent auprès des écoles pour faire connaître la météorologie, sont récompensés de leurs efforts et, à travers eux, l'AAM peut être fière. Même si c'était l'unique succès de tout ce qui est entrepris, il nous apporte la motivation pour continuer.

Vous serez, j'en suis certain, comme les membres du Bureau ce jour là, émus par ce courrier.

• Michel Maubouché •

Michel Maubouché
Président de l'association
des anciens de la météorologie



Les élèves de CM.
l'école de Florentin
2152. FLORENTIN
Florentin, le :-
27106105.

Monsieur le Président,

Nous vous remercions de nous avoir offert un splendide baromètre que nous observons régulièrement. Nous l'avons mis en bonne place dans notre classe.

Recevez, Monsieur, de la part de tous les élèves, nos remerciements

Garpa
 aggedam
 Victorine
 Dimitri
 Anthony
 La classe
 Robert
 Axel
 Genier
 tristan
 Henry
 Lucie
 Pierre
 Lucas
 Pierre
 Cindy
 Appaurie
 DUBOE
 Chumilla
 Raissa